No. 2502 日本共産党通研支部 2019年11月18日 http://jcp-tsuken.com/ 定価 1部10円 jcp-tsuken@hotmail.com

解

中審議の速やかな

も違反する」「13日 の私物化だ」「公選法に ることを認めた」「税金 が首相や与党幹部が招 もどろだ」「菅官房長官 が発端だ。ネットで見 の田村議員の国会追及 2020年度の中止を 待客推薦に関与してい たが安倍首相はしどろ 化問題。「8日の共産党 「桜を見る会」の私物

ない」

幕引きにさせてはなら

います。 会」が大問題になって クープに続く8日の共 及をきっかけに、安倍 産党田村議員の国会追 百相主催の「桜を見る 『しんぶん赤旗』のス

む一方だ」と述べ、3 点の疑惑を指摘しまし 会見で「疑惑はふくら 夫委員長は14日の記者 日本共産党の志位和

会」を安倍後援会が私 「桜を見る

使って買収を行ってい た疑惑です。 物化し、国民の血税を 第二は、1人あたり



5000円の会費を取 が、安倍氏の関連政治 した「前夜祭」の収支 り850人規模で開催

載されていない問題で 団体の収支報告書に記

答弁です。 たのは、明らかな虚偽 待者のとりまとめに関 たにもかかわらず、「招 内の「推薦枠」があり 与していない」と述べ 取りまとめを行ってい 安倍後援会が招待者の 答弁の問題です。官邸 第三は、首相の虚偽

の問題は、どれも安倍 志位氏は「この三つ

を超える人が避難所生 お10都道府県で2千人 活を強いられている_ 被害は9万棟だ」一今な が犠牲になった」「住宅 くなっている。 (12日)。「100人近く 日に日に寒さが厳し 台風19号から一ヵ月

> ど行政による支援が急 務になっている」 への仮設住宅の提供な

常用電池を活用した事 販売事業の計画発表 (11日)。「自社ビルの非 NTTが新たな電力

【うらへ続く】

述べ、首相が出席した ことのできない問題と うしても必要と強調し 首相でなければ答える 予算委員会の開催がど

桜を見る会」三つの疑

この政権が続くことは て一刻も認めるわけに 日本の民主主義にとっ 物化してきた」と指摘 ゆる『公』のものを私 倍政権は、「ありとあら 見る会』の私物化、安 物化し、今回は『桜を 強行では憲法解釈を私 計疑惑』では文科行政志位氏は「『森友・加 を私物化し、安保法制 野党が結

約18200人

※20年は概算要求

5728.8万円 5518.7万円

19

今週の数字

Ļ 東して安倍政権に対峙 打倒に追い込んで

> た。 いきたい」と語りまし

パワハラ防止指針素案から

桜を見る会の 支出と参加者数

参加者数 約13700人

3005.3万円

1766.6万円

予算額

リストラを正当化する

理由により、一時的に 針の素案では、「パワハ ラに該当しない例」の のパワハラに関する指 な業務に就かせるこ 能力に見合わない簡単 つとして「経営上の 厚労省が示した職場

追い出し部屋など違法 働委員会で、この事例 10月30日、衆院厚生労 と」と記されています 弁解として、 なリストラを行う際の は「違法な配転・降格、 共産党の宮本議員は

と述べました。

しっかり議論したい はないので、引き続き で確定しているわけで 藤厚労相は「今の段階 険がある」と批判。 正当化されてしまう危 ら、違法なリストラが まま指針に明記された されてきたとし、「この の乱用だと何度も断罪 だ」とただしました。 がしばしば行う主張 な事例が裁判で人事権 同議員は、このよう 加

FA18 のパイロットは 夜間空中給油訓練の無

事故を起こした

は衝撃的です。

報告書(9月)の内容 亡した事故。米軍調査 触・墜落し、6人が死 中給油機が高知沖で接

武蔵野の空襲に関する写真パネル展

武蔵野市役所ロビー 11月18日(月)~22日(金)

 $8:30 \sim 17:00$ 主催:武蔵野市非核都市宣言平和事業実行委員会・武蔵野市

協力:武蔵野の空襲と戦争遺跡を記録する会

横田基地にオスプレイはいらない 11・24 東京大集会

11月24日(日)午後1時開会

(JR 青梅線「牛浜駅」より徒歩 12 分)

主催:オスプレイ反対東京連絡会

福生市・多摩川中央公園

FA18 の乗員の一人の 油機に激突しました。 資格なのに実施し、

闘攻撃機と KC130 空

岩国基地所属 FA18 戦

昨年12月、米海兵隊

無資格·

睡眠剤服用

自撮

ij

案物乱用…

危

険な海兵隊は撤退を

岩国

米軍事故報告書

給 職業主義的環境」が蔓 がぞくぞく。報告書は の過剰摂取、 薬物乱用やアルコール 転の常態化です。また に無免許運転・危険運 をそったりなど、まさ や読書をしたり、ひげ 飛行中にスマホ自撮り 「ぞっとするような非 さらに海兵隊では、 規律違反

分が検出されました。 尿から睡眠導入剤の成 といいますが、ずさん は無縁の海兵隊です。 させなくてはなりませ 刻も早く日本から撤退 力」なのでしょうか。一 な部隊のどこが「抑止 のための「抑止力」だ 日本政府は平和と安定 延と記しています。 もともと日本防衛と

【職場からの続き】

のバックアップ電源と る計画だ」「災害時など 資する」 ら6年間で6千億円投 業を新たな収入源にす いる」「2020年度か しての需要を期待して

る

海道に寒波が来て り2週間ほど遅い」「北

ウグウを出発(13日)。 地球に向け小惑星リュ 探査機はやぶさ2が \times

> の成功や人工クレー 成果をあげた」「入手し ターの作成など数々の 2020年末だ」 たカプセルが届くの た岩の破片や砂を入れ 「2度のタッチダウン

> > 冠雪 (12日)。 「平年よ

 \times

卓球W杯団体戦。「日

香港での弾圧の即時中止を求める

日本共産党委員長 志位和夫

きない。 者が暴力を厳しく自制 うことは絶対に容認で 器を使用して弾圧を行 だと考える。しかし、銃 を表明することが重要 し、平和的方法で意見 わが党は、デモ参加

近平中国共産党総書 と指導のもとに行われ 国の最高指導部の承認 当局の弾圧強化が、中 記・国家主席は林鄭月 ていることである。習 重大なことは、香港

> 阻止し、秩序を回復す 公然とあおり立ててい 国の政権党系メディア 当面の最も重要な任務 ることが依然、香港の 会談で、「暴力と混乱を である」と強調し、中 娥・香港行政長官との は、武力による威嚇を

中国政府とその政権党 にあることは、明らか である。その対応と行 弾圧の根本的責任は 民主主義と人権

第 50 回

19

日国会行動

11 月 19 日

戦争させない・9条壊すな!総がか

(火) 18時30分 国会議員会館前

り行動実行委員会ほか

ならない。 のものといわなければ 社会主義とは全く無縁 を何よりも尊重すべき

時中止することを強く すことを厳しく要求す のもと、事態を平和的 求める。「一国二制度」 に解決する責任を果た 行動に対する弾圧を即 指導部が、香港の抗議 日本共産党は、中国

男女ともに中国に敗れ 女子は銀メダルを獲得。 本は男子が銅メダル た」「中国選手の追い込

砲(11日)。「警官が無 加者の暴力的行動は賛 防備の学生に至近距離 同できないが丸腰の学 から発砲した」「デモ参 香港で警官がまた発

生に発砲は許せない」

格差是正、 チリ120万人デモ

国旗や政治の変革を求 模の120万人が参加 10月25日、史上最大規 首都サンティアゴでは 行進が行われました。 を求める大規模なデモ ピニェラ大統領の辞任 社会的不平等の是正や 米チリの各地

の強さはすごい」

まれてからのメンタル

めるプラカードを掲げ、 騰、低年金、経済的な 行進しました。 たいたり、踊りながら 木のスプーンで鍋をた 低賃金、生活費の高

抗議行動の拡大につな 不平等に不満が高まり、

